

POLÍTICA DE PRIVACIDAD SISTEMA INTERNO DE INFORMACIÓN

ARTS. 13 y 14 DEL REGLAMENTO (UE) 2016/679 («RGPD»)

1. DATOS DE CONTACTO DEL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE DATOS Y DEL DELEGADO DE PROTECCIÓN DE DATOS

RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO	W Executive España S.L. Domicilio social: Paseo de la Castellana, 85, 28046, Madrid. CIF: B72971385 Correo electrónico: info@wexecutive.es (En adelante, “ W Executive ” o el “ Responsable ”)
------------------------------------	--

2. FINALIDAD DEL TRATAMIENTO Y BASE DE LEGTIMACIÓN

W Executive tratará los datos personales recabados a través del **Sistema Interno de Información** con la exclusiva finalidad de tramitar las comunicaciones recibidas de conformidad con lo establecido en la Política y del Procedimiento de Gestión del Sistema Interno de Información y con las garantías establecidas en la Ley 2/2023 reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción (LPI) (en adelante, los “**Datos Personales**”).

W Executive garantiza que la identidad del denunciante será en todo caso reservada y que, en ningún caso, será comunicada a la persona denunciada ni a terceros no autorizados. Para ello, **W Executive** adoptará las medidas de índole técnica y organizativas necesarias para garantizar la confidencialidad, anonimato del denunciante en su caso, y seguridad de los datos gestionados a través del Canal, evitando su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, y, todo ello, en cumplimiento de lo dispuesto en la normativa vigente en materia de protección de datos personales y en la LPI.

La base de legitimación del tratamiento será el cumplimiento de una obligación legal [art. 6.1 c) del RGPD] en virtud de lo establecido en el artículo 30.2 párrafo 2 de la LPI.

3. CONSERVACIÓN

Los Datos Personales se conservarán únicamente durante el tiempo imprescindible para decidir sobre la procedencia de iniciar una investigación sobre los hechos denunciados. En todo caso, transcurridos tres meses desde la introducción de los datos, se procederá a su supresión del sistema de denuncias. Si fuera necesaria su conservación para continuar la investigación, podrán seguir siendo tratados en un entorno distinto por el Órgano Instructor o el Responsable del Sistema, siempre y cuando el tratamiento sea necesario para el ejercicio de las funciones que les han sido encomendadas para el cumplimiento de lo establecido en el Procedimiento de Gestión del Sistema Interno de Información.

4. DESTINATARIOS

Los Datos Personales podrán comunicarse únicamente a:

- Responsable del Sistema, Compliance Officer, Órgano Instructor y/u órgano al que le hayan sido encomendada la adopción de las medidas pertinentes en caso de incumplimientos en virtud de lo establecido en el Procedimiento de Gestión del Sistema Interno de Información.
- Autoridades administrativas o judiciales, en la medida en que sean requeridos por éstas como consecuencia de cualquier procedimiento judicial o administrativo relacionado con el objeto de la comunicación, como a las personas estrictamente necesarias en cualquier diligencia

imprescindible para la resolución de la investigación, de conformidad con lo establecido en esta política.

5. DERECHOS DEL INTERESADO

Usted tiene derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos o revoque su consentimiento para el tratamiento cuando el mismo hubiera sido necesario.

En determinadas circunstancias, también podrá solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente se conservarán para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Asimismo, cuando el tratamiento se base en el cumplimiento de una misión de interés público o en la satisfacción de los intereses legítimos de la Empresa, y por motivos relacionados con su situación particular, podrá oponerse al tratamiento de sus datos. La Empresa dejará de tratar los datos, salvo en aquellos casos en los que resulte necesario continuar con el tratamiento por motivos legítimos, o para el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Podrá ejercer estos derechos mediante petición escrita dirigida a W Executive, en la dirección postal antes indicada o a la dirección de correo electrónico privacy@wexecutive.es.

Igualmente tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos a través de su página web www.aepd.es.